

Lamentan retiro de Gran Bretaña de la Unión Europea



Bucarest, 11 ene (RHC) El presidente de la Comisión Europea, Jean Claude Juncker, valoró en Bucarest, la capital de Rumanía, que el retiro de Gran Bretaña del bloque comunitario constituirá un desgarró para el continente al interrumpir un proceso de unidad.

Tras reunirse con las autoridades rumanas, ratificó Juncker que, pese a esa situación, Londres abandonará el grupo de la moneda común el 29 de marzo de este año, lo cual no se podrá impedir.

El alto funcionario apuntó que el Consejo Europeo y la Comisión decidieron rechazar cualquier reacuerdo, pero podría haber esclarecimiento sobre aspectos del convenio.

Sobre la posibilidad de que este país y la UE rehagan el pacto sobre el Brexit, o salida británica, el alto funcionario apuntó que “el Consejo Europeo y la Comisión decidieron que no habrá renegociación, pero podría haber aclaración” sobre aspectos del convenio.

Para evitar que Londres deje la UE sin un acuerdo, que en opinión de analistas provocaría caos en la economía británica, pidió a la Cámara de los Comunes, por otra parte, que en su sesión del próximo día 15 aprueben el texto sobre el Brexit.

El texto legal, concertado en noviembre último entre Reino Unido y la Unión Europea, provocó, sin embargo, el rechazo de asambleístas del gobernante Partido Conservador y fuerzas opositoras, entre estas, de la formación política laborista.

Tales elementos consideran que el convenio UE-Reino Unido ata por tiempo indefinido a este estado mediante una unión aduanera a la estructura económica comunitaria.

La unión aduanera intenta evitar una frontera dura entre la provincia británica de Irlanda del Norte, e Irlanda, país miembro de la UE. De cara a la posibilidad de que el parlamento no refrende el pacto sobre el Brexit, el gobierno de la primera ministra, Theresa May, intenta ganar mayor apoyo entre los parlamentarios al ofrecer recientemente reformas laborales en el país, entre otros incentivos.

El ministro de Relaciones Exteriores británico, Jeremy Hunt, advirtió este viernes, por su parte, que una separación de Londres de la UE sin acuerdo, conducirá a un Brexit desordenado que podría paralizar a este país, considerado la quinta economía mundial.

Representantes del Gobierno británico advirtieron que una salida sin acuerdo de Reino Unido de la Unión Europea podría acarrear grandes daños a la economía de este país europeo.

El ministro británico de Empresas, Greg Clark, manifestó en declaraciones a la prensa que un abandono del bloque comunitario sin convenio –proceso conocido como Brexit-, sería dañino ya que este país operaría bajo las normas de la Organización Mundial del Comercio.

De esa forma, explicó, se reducirían considerablemente los flujos comerciales de Londres con los países más cercanos.

Según un reciente análisis del Banco de Inglaterra, de no concretarse el pacto entre ambas partes, la economía británica se contraerá en un ocho por ciento en los próximos años.

La institución crediticia consideró que también disminuiría en un tercio el precio de la vivienda y el desempleo aumentaría en siete por ciento, entre otras consecuencias.

Expertos económicos estiman, por otro lado, que en un hipotético escenario sin un convenio del Brexit, este estado enfrentaría elevados aranceles sobre sus exportaciones de bienes a la UE y aumentarían los controles regulatorios, lo que afectaría su comercio.

Las declaraciones de Clark se dan poco antes de que el próximo día 15, la Cámara de los Comunes discuta para su aprobación o no el texto del acuerdo suscrito en noviembre pasado entre este país y la UE, que incluye un período de transición hasta fines de 2020.

Analistas estiman que el pacto del Brexit podría ser rechazado en el parlamento, lo que significaría una derrota para la administración de la primera ministra, Theresa May.

Para evitar que ese convenio sea anulado por los asambleístas, May intenta sumar adeptos, entre ellos del opositor partido Laborista, al estudiar a última hora propuestas para reformas laborales.

Integrantes del gobernante Partido Conservador y de formaciones políticas opositoras descalifican el texto de salida, al considerar que en determinados aspectos, incluida el área económica, ata por tiempo indefinido a Reino Unido al bloque europeo.



Radio Habana Cuba